



## PINTU MASUK ZONA HIJAU DI BAGHDAD DIBUKA KEMBALI

Foto yang diambil pada Minggu (8/1) ini menunjukkan salah satu pintu masuk ke Zona Hijau di Baghdad, Irak. Pihak berwenang Irak memutuskan pada hari Minggu untuk membuka kembali pintu masuk dan jalan untuk lalu lintas di Zona Hijau yang dijaga ketat di pusat Bagdad.

# Istana Presiden Brasil Diserbu Ribuan Demonstran

Kerusuhan ini dipicu oleh massa yang tak terima dengan kekalahan Mantan Presiden Brasil, Bolsonaro dalam Pemilu Oktober tahun lalu.

**BRASIL(IM)**-Massa pendukung mantan Presiden Brasil Jair Bolsonaro menyerbu gedung Kongres dan Mahkamah Agung serta mengepung istana kepresidenan pada Minggu (8/1). Untungnya, polisi berhasil merebut kembali kendali atas gedung-gedung di ibu kota Brasilia pada malam harinya setelah bentrokan berjam-jam. Presiden Luiz Inacio Lula da Silva pun bersumpah akan menghukum ulah para pengacau tersebut.

Dilansir dari BBC, adegan dramatis menampilkan ribuan demonstran yang mengenakan jersey kuning dan bendera Brasil menyerbu polisi dan menginvasi jantung negara bagian Brasil. Kerusuhan ini terjadi hanya sepekan setelah Lula dilantik.

Lula sontak menetapkan

status darurat dan mengerahkan garda nasional di ibu kota guna memulihkan ketertiban. Ia juga memerintahkan penutupan pusat ibu kota, termasuk jalan utama, tempat gedung-gedung pemerintah berada, selama 24 jam.

Menurut Menteri Kehakiman, Flavio Dino, sekitar 40 bus yang mengangkut demonstran untuk datang ke ibu kota telah disita. Ia pun menyebut invasi itu sebagai upaya konyol untuk memaksakan kehendak para demonstran.

Kerusuhan ini dipicu oleh massa yang tak terima dengan kekalahan Bolsonaro dalam Pemilu Oktober. Pemimpin sayap kanan itu juga berulang kali menolak menerima kekalahannya. Ia pun menghakimi dari Brasil, alih-alih menghadiri upacara pelantikan Lula. Jika

hadir dalam upacara itu, ia harus tampil dalam seremonial penyerahan selempang presiden yang ikonik.

Diyakini berada di Florida, Amerika Serikat (AS), pria 67 tahun itu mengutuk penyerbuan tersebut dan membantah telah menghasut para perusuh. Pernyataan itu disampaikan melalui Twitter yang diunggah sekitar 6 jam setelah kerusuhan meletus.

Sementara itu, Lula menyalahkan pengacau dan fasis sebagai dalang kerusuhan itu. Ia juga menuduh pasukan keamanan tak kompeten, beritikad buruk, atau jahat, sehingga gagal menghentikan demonstran masuk ke dalam Kongres. "Belum pernah ada kejadian seperti di Brasilia ini dalam sejarah negara kita," kecam Lula.

"Anda akan melihat gambar bahwa mereka (petugas polisi) sedang memandu massa masuk Praca dos Tres Powers. Kami akan mencari tahu siapa pemodal para pengacau yang datang ke Brasilia ini. Mereka semua akan membayarnya dengan kekuatan hukum," ancamnya.

Video yang dibagikan oleh media Brasil, O Globo, menun-

jukkan sejumlah petugas tertawa dan berfoto bersama dengan latar belakang lingkungan Kongres yang diduduki para demonstran. Sejumlah demonstran pun memecahkan jendela, sementara yang lain masuk ruang Senat, melompat-lompat di kursinya, dan bermain perosotan di bangkunya.

Video di media sosial pun menunjukkan massa menarik seorang polisi dari kudanya dan menyerangnya di depan gedung. Sementara itu, media nasional menyiarkan para polisi menahan puluhan demonstran di depan istana presiden. Beberapa ter-sangka lain juga terlihat digiring ke luar gedung dengan tangan diikat ke belakang.

Massa telah berkumpul sejak pagi di halaman rumput depan parlemen dan sepanjang kilometer jalan Esplanada, yang penuh dengan kantor-kantor pemerintahan dan monumen nasional. Keamanan tampak ketat, dengan jalan ditutup sekitar 1 blok di sekitar area parlemen. Polisi bersenjata pun berjaga di setiap pintu masuk ke area itu.

BBC menyaksikan sekitar

50 petugas polisi berpatroli pada Minggu (8/1) pagi. Mobil-mobil ditolak di titik masuk, sementara mereka yang datang dengan berjalan kaki dideledah tasnya melalui pemeriksaan polisi.

Di sisi lain, para demonstran membela tindakan mereka.

"Kita perlu menegakkan kembali ketertiban setelah Pemilu dicurangi. Saya di sini untuk sejarah, untuk putri saya," ungkap Lima, seorang insinyur produksi berusia 27 tahun.

Banyak yang menyamakan kejadian ini dengan penyerbuan Capitol AS oleh massa pendukung Donald Trump pada 6 Januari 2021. Trump juga merupakan sekutu Bolsonaro.

Massa pendukung Bolsonaro mendirikan kamp di kotakota di seluruh Brasil. Beberapa di antaranya berada di depan barak militer lantaran mereka ingin militer campur tangan.

Namun, upaya mereka diadang oleh pelantikan Lula. Kamp-kamp di Brasilia telah dibongkar dan tak ada gangguan pada hari pelantikannya. Namun, kerusuhan pada Minggu (8/1) menunjukkan prediksi tersebut terlalu dini. ● tom

## 40 Orang Tewas dalam Tabrakan Bus di Senegal

**DAKAR(IM)** - Presiden Senegal Macky Sall mengatakan, setidaknya 40 orang tewas dan puluhan lainnya terluka dalam kecelakaan bus di Desa Gnivy, wilayah Keffrine. Sall mengatakan, tabrakan terjadi sekitar pukul 03.30 pagi waktu setempat.

"Saya sangat berduka oleh kecelakaan lalu lintas tragis hari ini di Gnivy yang menewaskan 40 orang dan melukai banyak lainnya, saya menyampaikan dukacita pada keluarga korban dan semua yang terluka segera cepat sembuh," kata Sall, Senin (9/1).

Ia mendeklarasikan tiga hari masa berkabung yang dimulai Senin (9/1). Ia mengatakan, akan menggelar rapat antar-kementerian untuk membahas kebijakan keamanan lalu lintas.

Jaksa Penuntut Umum Cheikh Dieng mengatakan

kecelakaan terjadi di National Road Nomor 1 ketika bus penumpang bocor dan tergelincir di jalan. Bus itu kemudian menabrak bus lain yang datang dari arah berlawanan. Ia mengatakan setidaknya 78 orang terluka.

Foto-foto kecelakaan itu yang tersebar di media sosial menunjukkan dua bus hancur saling menghantam dan puing-puing di jalanan.

Penduduk setempat mengatakan sering terjadi kecelakaan lalu lintas di negara Afrika Barat tersebut karena kondisi jalan yang buruk, mobil yang rusak, dan sopir yang tidak mematuhi peraturan.

Pada tahun 2017 lalu, setidaknya 25 orang tewas saat dua bus bertabrakan. Sebagian penumpang menuju pusat Kota Touba dalam perjalanan menunaikan ibadah haji. ● gul

## Pengakuan Pangeran Harry Bunuh 25 Orang, Picu Kemarahan dan Protes di Afghanistan

**KABUL(IM)**-Para pengunjung rasa di Afghanistan selatan pada Senin (9/1) menggelar protes terkait pengakuan Pangeran Harry yang membunuh 25 orang dalam buku memoarnya. Harry mengaku telah membunuh 25 orang yang digambarkan sebagai pejuang Taliban, saat ditempatkan dengan pasukan Inggris di Afghanistan.

Mahasiswa dari 20 fakultas di sebuah universitas lokal di Provinsi Helmand menggelar aksi unjuk rasa untuk mendukung perjuangan pemerintah Afghanistan yang didukung Inggris. "Kami mengutuk tindakannya (Pangeran Harry) yang bertentangan dengan semua norma kemanusiaan," kata seorang demonstran.

Para pengunjung rasa membawa poster yang memperlihatkan potret Harry dengan tanda 'x' merah di atasnya. Seorang dosen di universitas tersebut, Sayed Ahmad Sayed, meng-

utuk Harry atas perannya dalam operasi militer Inggris di Afghanistan. "Kekejaman yang telah dilakukan Pangeran Harry, teman-temannya, atau siapa pun di Helmand atau di manapun di Afghanistan tidak dapat diterima, ini kejam. Tindakan ini akan dikenang oleh sejarah," kata Sayed pada protes tersebut.

Pasukan NATO dan AS menarik diri dari Afghanistan pada Agustus 2021 setelah 20 tahun berperang, dan menjalankan operasi udara untuk mendukung perjuangan pemerintah Afghanistan yang didukung Inggris. "Kami kehilangan rumah, nyawa, dan anggota keluarga kami. Kami kehilangan mata pencaharian dan juga orang yang kami cintai," kata Abdullah, saat mengunjungi makam anggota keluarga yang hilang dalam aksi mogok tersebut.

Direktur media Gubernur Provinsi Helmand di bawah Taliban, Mawlawi Mohammad Qasim, mengatakan, klaim Harry dalam memoarnya mengungkapkan wajah asli dunia Barat. "Ini adalah indikasi yang jelas dari tindakan kejam dan mengerikan mereka," katanya. ● ans

ini menimbulkan kemarahan dari pejabat Taliban, dan kekhawatiran dari para veteran Inggris.

"Kami meminta komunitas internasional untuk mengadili orang ini (Pangeran Harry), dan kami harus mendapatkan kompensasi atas kerugian kami," kata Mullah Abdullah, yang kehilangan empat anggota keluarganya dalam serangan udara Inggris pada 2011 di rumahnya daerah Nahr-e-Saraj di Helmand. "Kami kehilangan rumah, nyawa, dan anggota keluarga kami. Kami kehilangan mata pencaharian dan juga orang yang kami cintai," kata Abdullah, saat mengunjungi makam anggota keluarga yang hilang dalam aksi mogok tersebut.

Direktur media Gubernur Provinsi Helmand di bawah Taliban, Mawlawi Mohammad Qasim, mengatakan, klaim Harry dalam memoarnya mengungkapkan wajah asli dunia Barat. "Ini adalah indikasi yang jelas dari tindakan kejam dan mengerikan mereka," katanya. ● ans

## Ribuan Dokter di Mesir Resign Karena Upah Rendah

**KAIRO(IM)**-Egyptian Medical Syndicate mengungkapkan, sebanyak 4.621 dokter mengundurkan diri sepanjang 2022. Mereka undur diri karena upah rendah dan kondisi kerja yang buruk.

Kepala Komite Hubungan Luar Negeri di Parlemen Mesir, MP Sahar Al-Bazar, menjelaskan, jumlah dokter yang mengundurkan diri semakin meningkat. Pada 2016 sebanyak 1.044 dokter mengundurkan diri. Kemudian pada 2017, jumlah dokter yang mengundurkan diri naik mencapai 2.549 orang, dan pada tahun 2018 sebanyak 2.612.

The Egyptian Centre for the Right to Medicine memperingatkan kelanjutan fenomena dokter yang beremigrasi ke luar negeri. Mereka menyerukan perlunya membahas fenomena yang marak lima tahun terakhir ini.

The Egyptian Centre for the Right to Medicine mengindikasikan bahwa pengunduran diri dokter disebabkan oleh berbagai alasan, termasuk situasi ekonomi dan hilangnya hak mereka di tengah hubungan kerja yang sulit. Tercatat 11.000 dokter beremigrasi ke luar negeri dalam lima tahun terakhir karena alasan yang sama.

Jumlah dokter yang ideal menurut hitungan rata-rata global adalah 22 dokter untuk setiap 10.000 orang. Sementara hanya ada sembilan dokter untuk setiap 10.000 orang di Mesir.

"Hal ini menimbulkan ancaman serius terhadap hak kesehatan, karena dokter adalah tulang punggung pencapaian hak atas kesehatan," ujar pernyataan The Egyptian Centre for the Right to Medicine, dilaporkan Middle East Monitor, Senin (9/1).

Egyptian Centre menekankan, salah satu alasan pengunduran diri dokter adalah upah yang rendah. Hal ini me-

maksa dokter untuk bekerja di lebih dari satu rumah sakit atau mencari peluang di luar negeri.

Alasan lainnya yaitu, kekurangan fasilitas rumah sakit yang signifikan dalam hal obat-obatan dan persediaan medis. Termasuk kekurangan ICU, tempat tidur, inkubator, mesin dialisis dan kurangnya program pelatihan yang mempromosikan pembelajaran dan pengetahuan tentang perkembangan kedokteran.

Selain itu, tidak ada undang-undang pertanggungjawaban medis yang melindungi dokter dalam kasus kelalaian medis, yang tidak memberi mereka keamanan profesional. Egyptian Centre mengatakan, alasan lainnya yaitu serangan terus-menerus terhadap tim medis oleh keluarga pasien karena kurangnya fasilitas rumah sakit.

"Negara-negara sekitar menawarkan semua tunjangan kepada dokter, dan ada 100.000 dokter Mesir yang bekerja di luar negeri," kata Egyptian Centre.

Menurut Medical Syndicate, jumlah dokter yang mengundurkan diri pada 2022 mencapai 4.261. Jumlah ini meningkat dari 2021 yang mencapai 4.127 dokter. Jumlah dokter yang terdaftar di Medical Syndicate saat ini mencapai 230.000, termasuk dokter di rumah sakit umum, universitas, pendidikan atau swasta.

Anggota Medical Syndicate dan Komite Hukum Mesir, Dr Ahmed Ali, mengatakan bahwa jumlah dokter yang mendaftar ke Medical Syndicate pada 2022 untuk menghentikan layanan mereka dari sektor kesehatan pemerintah dan mendapatkan lisensi dokter independen berjumlah 5.261. "Jumlah pelamar dengan dokumen pengunduran diri dari pemerintah ini adalah yang terbesar dalam tujuh tahun terakhir," ujarnya. ● gul

## PBB Desak Taliban untuk Akhiri 'Kampanye Berbahaya' Terhadap Perempuan

**KABUL(IM)**-Para pejabat dari Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) dan sebuah organisasi bantuan bertemu dengan Taliban di Afghanistan. Pertemuan itu terjadi di tengah seruan yang semakin intensif agar para penguasa Islam di negara itu mengakhiri apa yang digambarkan oleh seorang pejabat PBB sebagai "kampanye berbahaya" untuk mengucilkan perempuan dari kehidupan publik.

Pertemuan itu terjadi ketika Melissa Fleming, juru bicara PBB, mengatakan dalam komentar baru-baru ini bahwa kampanye sistematis oleh otoritas de facto negara itu untuk secara bertahap menghapus perempuan dari kehidupan publik dan menyangkal kontribusi mereka adalah tindakan tidak biasa yang merugikan diri sendiri.

Pernyataan Fleming itu muncul ketika Markus Potzel, utusan PBB untuk Afghanistan, mengadakan pertemuan berturut-turut dengan para menteri senior Taliban di ibu kota Afghanistan, Kabul. Potzel mendesak para pejabat Taliban untuk mencajut kebijakan yang melarang perempuan bersekolah dan bekerja untuk kelompok-kelompok bantuan, dengan alasan kondisi kemanusiaan yang mengerikan di negara itu.

Potzel mengadakan per-

temuan terkini pada Minggu (8/1) dengan menteri Taliban urusan promosi kebijakan dan pencegahan kejahatan, yang bertugas menafsirkan dan menegakkan hukum Islam versi Taliban.

"Larangan diskriminatif terbaru terhadap perempuan oleh Taliban mencegah (pengiriman) bantuan yang bisa menyelamatkan jiwa mencapai warga Afghanistan dan akan merugikan [ekonomi] Afghanistan," ungkap kantor Potzel mengutip pernyataannya kepada Muhammad Khalid Hanafi, dikutip VOA.

Bulan lalu, para penguasa garis keras tiba-tiba melarang staf perempuan Afghanistan bekerja untuk organisasi non-pemerintah (LSM) nasional dan internasional. Taliban beresalan bahwa para perempuan itu tidak mengenakan jilbab sesuai perintah resmi. Para pejabat PBB mengatakan bahwa langkah itu membuat sejumlah program kemanusiaan ditangguhkan di negara di mana jutaan orang membutuhkan bantuan mendesak.

Diskus Potzel dengan para pejabat Taliban di Kabul itu terjadi ketika Dewan Keamanan PBB bersiap untuk bertemu secara tertutup pada 13 Januari mendatang untuk memperdebatkan larangan terhadap pekerja bantuan kemanusiaan Afghanistan di negara itu. ● ans

## Polisi Armenia Tahan 65 Pengunjuk Rasa di Dekat Pangkalan Militer Rusia

**YEREVAN (IM)**-Polisi di Armenia menahan 65 pengunjuk rasa di dekat pangkalan militer Rusia. Mereka menuntut campur tangan Moskow untuk membongkar blokade yang dibangun Azerbaijan terhadap daerah kantong etnis Armenia.

Sekitar 200 pengunjuk rasa berkumpul di luar pangkalan di Kota Gyumri. Mereka menuntut pasukan penjaga perdamaian Rusia membuka blokir di Koridor Lachin, yang menghubungkan Armenia dan Nagorno-Karabakh yang didominasi etnis Armenia.

Sejak 12 Desember, orang-orang yang mengidentifikasi diri mereka sebagai aktivis lingkungan dari Azerbaijan memblokir sebagian jalan, dan hanya membuka lalu lintas terbatas.

Azerbaijan mengatakan, tindakan mereka tidak sama dengan blokade penuh. Tetapi pejabat etnis Armenia di Nagorno-Karabakh men-

gatakan, blokade ini menghambat pengiriman makanan, obat-obatan dan bahan bakar.

Koridor Lachin menjadi penghubung untuk mengirim pasokan dari Armenia ke 120.000 etnis Armenia yang menguasai wilayah pegunungan. Koridor ini telah diawasi oleh penjaga perdamaian Rusia sejak 2020.

Nagorno-Karabakh diakui secara internasional sebagai bagian dari Azerbaijan. Tetapi penduduknya sebagian besar adalah etnis Armenia dan memisahkan diri dari kendali Baku dalam perang di akhir 1980-an dan awal 1990-an, saat Uni Soviet hancur.

Pada 2020, Azerbaijan merebut kembali wilayah Nagorno-Karabakh, yang berakhir dengan gencatan senjata yang ditengahi Rusia. Penjaga perdamaian dikerahkan di sepanjang koridor Lachin, yang menjadi satu-satunya rute masuk dan keluar dari Nagorno-Karabakh. ● gul



## PENYELAMATAN PENAMBANG DI AFGHANISTAN

Seorang penambang yang terluka mendapat perawatan di rumah sakit di provinsi Badakhshan, Afghanistan, Minggu (8/1). Tim penyelamat telah menemukan tiga penambang dari bawah reruntuhan setelah 61 jam di provinsi Badakhshan utara Afghanistan, kata direktur informasi dan budaya provinsi Qari Maazudin.

**P.T. ANDAL KIRANA RAYA**  
PRODUCER OF AGGREGATE MATERIALS

**PANGGILAN  
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA  
PT. ANDAL KIRANA RAYA**

Dengan ini Direksi PT Andal Kirana Raya ("Perseroan") mengundang Para Pemegang Saham Perseroan dan ahli waris pemegang saham Perseroan yakni Almarhum Tuan Muljono Sukohardjo untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") yang akan diselenggarakan pada :

Hari/Tanggal : **Rabu, 1 Februari 2023**  
Waktu : **14.00 WIB s/d Selesai**  
Tempat : **Kantor PT. Andal Kirana Raya  
Jl. Cideng Timur Raya No.12A, Petojo Utara,  
Gambir, Jakarta Pusat**

Dengan Agenda Rapat : **Perubahan Anggaran Dasar Perseroan yakni Persetujuan Penyesuaian Maksud dan Tujuan serta Kegiatan Usaha Perseroan mengacu pada Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia (KBLI) Tahun 2020.**

Catatan :  
Demi tertibnya Rapat, Pemegang Saham atau Kuasa-kuasanya yang sah harap berada ditempat Rapat selambat-lambatnya 30 (tiga puluh ) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 10 Januari 2023  
**PT Andal Kirana Raya**  
Direksi